

## SUMMARY

# STRATEGI YANG DITERAPKAN OLEH MARKETING COMMUNICATION AUTO 2000 HEAD OFFICE TAHUN 2011

Created by DEWI JULIANA TANOMI

**Subject** : STRATEGI YANG DITERAPKAN OLEH  
MARKETING COMMUNICATION

**Subject Alt** : STRATEGI YANG DITERAPKAN OLEH  
MARKETING COMMUNICATION

**Keyword** : STRATEGI;  
MARKETING COMMUNICATION;

### **Description :**

Skripsi ini dimaksudkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana, pada program studi strata-1 Ilmu Komunikasi, jurusan Hubungan Masyarakat. Skripsi ini merupakan penelitian yang dilakukan di Auto2000 Head Office, untuk mengetahui strategi yang diterapkan oleh Marketing Communication tahun 2011.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui mengenai strategi yang diterapkan oleh Marketing Communication Auto2000 Head Office tahun 2011. Dilihat dari Sembilan kategori yang ada, yaitu: (1) Penyesuaian dengan visi misi perusahaan, (2) Mengembangkan company profile, (3) Penilaian terhadap lingkungan eksternal perusahaan, (4) Analisis terhadap peluang, (5) Identifikasi, (6) Pemilihan strategi, (7) Mengembangkan objective jangka panjang dan jangka pendek, (8) Implementasi, dan (9) Review atau evaluasi.

Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan non positivist yaitu kualitatif. Metode yang digunakan adalah studi kasus, karena menspesifikasikan pada tempat dan waktu yang telah spesifik. Teknik yang digunakan adalah observasi, yaitu dengan pengamatan langsung di Auto2000 head office dan wawancara dengan 1 informan kunci serta 2 informan. Sedangkan bahan penelitian dalam skripsi ini adalah Marketing Communication Auto2000 Head Office dan unit analisisnya adalah non individu, yaitu strategi 2011. Selain itu juga peneliti menggunakan triangulasi sumber untuk uji keabsahannya.

Penerapan strategi 2011 yang dilakukan oleh Marketing Communication Auto2000 Head Office, sudah dan masih dijalankan dengan baik. Hal tersebut bisa dilihat dari implementasi 12 alasan menjadi lebih mudah dengan Auto2000.

**Date Create** : 05/09/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200852003

**Collection** : 200852003  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor